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ANNEE 2006 - 2007

BaLLETIN da CLUB n" 7

Absents excusés Jcan-Yves BOEFFARD. Bernard CFITCHEPORTICFIE,
Frédéric CIRAUX, Charles FINKELSTEIN,
Claude CHEVRIER et Fernando MARIy'..

Jean BACHMANN. Jean-Claude FISCI-lER tous lcs deux du
septembre ainsi que Jean FOUCGHE le I0/09
Le Président les remercie de leur patience: i ls ne seront pas
oubliés, < lcur dossier ) est en cours de traitement.

Ànniver saires

Présence cxtérieure Bernard CHICFIEPORTICHE au Club de Poissv nercredi l3l9

Notre Présidcnt donne ie ton du début de séance en clochant intenséncnt, après s'étre
< libéré ) de nombreux chèques auprès de notre trésorier et exprimé sa satislaction
La séance devant être lôturée à 2l heures impérativement. nous allons ce soir avâncer au pas
dc course. et être sans aucun doute attentifs et cUicaces I

Avec la rentrée, Ie courrier reprend. Citons l'essentiel :
o La réunion des Présidents des CIubs s'est tenLre mardi dernier. Notre Club y était

représenté. Au total, cette manilestâtion réunit 65 Présidents I et se tient 3 fois par an.
. Notre atention €st attirée sur la nécessité de pouvoir recevoir plusieurs personnes du

Gabon, ayant un point cornmun : la connaissance du bois.
Nous devons accueillir ce groupe en échange de l'accueil que nos amis nous ont résenre en
2045.
A la question p[/,41{D, nous vous répondons : tenez-vous prêts si vous êtes intéressés !
Notre Président précise : à compter du l8/9 pour une durée d'un mois et rappelle que le

tu&i.leftt

Patrick LOGE

REaNION STATUTAIRE tlu 19 septembrc 2006

Président de sé4nce Patrick LOGE

Ouvedure de séânce vers 20 h

contact est Jean Francois RIVAUD.



C'est sans compter sur ia qualité des ( infotmateurs ) de Jean QUENTIN, dont nous ne
citerons pas les sources, qui nous transmet les dernières news d'actualité : ce projet est repofté
en février 2007.
Eclats de rire de la salle sont au rendez-vous, d'autant que nous apprenons pour concluré que
la date de septembre était déjà Ùn repod de février 2006....
Attention, ce ne sera pas un report illimité sans fin I

o Les responsables des effectifs des Clubs sont invités les samedis 23 ou 30 septembre
prochain à HEC à Jouy-en-Josas, à l'initiative du Rl.
Objectifde cette rencontre i mieux connâître le ROTARY et la FONDATION ROTARY ;..

. Le RYLA, ce regroupement si apprécié des jeunes de 18 à 25 ans aura lieu du 26102
au 2/03 prochain. Cette informatiopn devrait intéresser Jean-Yves ou plus précisément sa fille,
qui souhaite être candidate.

. La 98'-" convention du Rl est déià fixée : elle se tiendra du | 7 au 20 iuin 2007.à Sah
Lak City, avis altx amateurs.

DEUX POINT QUI MERITENT VOTRE ATTENTION
. Notre ami Michel LALANNE rejoindra à nouveâu notre Club très

prochainement Les derniers détails sont en train d'être réglés, et le CIub s'es1 promis
d'entériner ce retour espéré, lors d'une nranifestation ( spéciale come back ! )) , qui tiendra
compte de son stâtut d'ancien, cette situation n'étant pas prévue dâns les textes du ROTARY :
à Pontoise, on va donc innover !

. Notre ami Bernard CHICI-IEPORTICI-IE regrelte de ne pouvoir être plus souvent
présent parmi nous. Son emploi du temps sera encore très chargé pendant les 3 ou 4 mois
oui viennent avec les visites du Gouverneur- Nous lui sommes bicn sûr reconnaissants
d'assurer ces visites.

Autre point : vous ne pouvez plus lejoindre sul son portable, qui est hors scrvice.
La ligne fixe de son domicile nous pcrmcltrâ de garder le conlact en atlendant son nouveau
numero !
ll nous faudra être encore patients avanl de retrouver paflri nous lâ bonne humeur de
Bernârd : rendez-vous est donc pris pour Ie début de I'année pour des retrouvailles durables.
et bien sûr le plus tôt possible en fonction de ses obligalions !

IN FO RMAT IONS ROTA R I E N N ES

utes ù rcleni
La sonie pédestre.C'est donc le dinlanche l ' '  octobre entre t h. et t h.10, que vous serez
accueil l is à Vallangoujard pour une marche d'environ 2h.30, suivi d'un déjeuner sous le ton
de la convivialité I
Dépflrt pout lu marcra : l0 heures.
C'est un succès fou : environ 50 personnes sont inscrites.
ll y a eu en conséquence nécessité d'adapter I'organisation : MERCI à MARIE-TFIE pour sa
réactivité.
Rendez-vous pour le déjeuner dans une salle réservée à Vallangoujard : Jacques nous aura
préparé un repas froid qui sera agréablement complété par votre bouteille etlou pousse café
pour les amateurs !
Notre ami Sébastien DESPLAND a promis de nous faire déguster ( une surprise Suisse ).
Un repérage de la salle va être organisé par une équipe masculine r Jean QLIENTIN, Jacques
VAIADON et notre Président.
Un plan va vous être communiqué par mÂil pour ceux qui en posséde un et par coufiier pour
ceux cui n'en n'ont Das. .1.



Questions pour un Champion
Réservez dès à présent la date du 2l octobre.
Cette manifestation devrait se dérouler au HallPhilippe HEMET à Pontoise
Soutenons massivement cette belle action de locelyne FILLY en Iui assurant notre présence
MERCI A TOUS I

Un nouveau responsable s'est révélé ou réveillé en la présence de Didier GIROMPAIRE ,
merci à toi Didier il y a parfois des risques à être en face du Président I
Pour cette belle action de don du sang la date est confirmée le ,r,ercredi I5 novembre de 18 lt
à20 lL
Rappelons que les Clubs de Cergy et Conflans souhaitent s'associer à notre Club. Nous
disposons d'une réservation ferme du Hall Philippe HEMET néanmoins, Didier nous a
gentiment proposé de mettre à disposition une salle de la Clinique Sainte Marie.
Après quelques éclrlanges, certaines questions matérielles se posent (salle en étage. accés,
possibil i té d'accueii l ir environ 60 perlonnes) etc..
L'idée est néanmoins très alléchante , cette question reste à débattre très vite. Un reperage va
être organisé par Jacques VALADON, encore Jacques, sera de la partie.

. N'oublions pas la bourse aux vêtements organisé par Any-Claire LECOMTE : pensez à
regarder vos ernails.

A venir (l iste non exhaustive) :

Concert du Districl le 23 janvier 2007 à la Sorbobnne.
Loao dc noare Club le 17 mars 2007 à la Salle des Fêtes de Pontoise : oensez à vos lots.
Kurting eî juitr
Enf in:
Nous avons une pensée pour Bemard PICHON , pour qui les vacances se terminent I
La séânce est levée à 2 | h. précise. Notre Président va pouvoir tenir ses engagements de la
soirée !
La bulletinière
Chantal LE QUERRE

Prochuin hulletinier c'est cttcorc uttc htrlletiniérc
Christine ROYNIER le md li 26 re,rtemhrc 20 h- ûher-


